



Communiqué de presse

Fos-sur-Mer, le 16 juillet 2024

FOS, TERRE DE SPORTS

DES FOSSÉENS AUX JEUX OLYMPIQUES PARIS 2024

Dès samedi 26 juillet, jour de la cérémonie d'ouverture, tous les regards seront tournés vers les Jeux olympiques de Paris. Dès lors, la France vibrera pour ses champions, avec à la clef de nombreuses chances de médailles.

Confirmant la place de Fos-sur-Mer comme une véritable terre de sports et de champions, de nombreux Fosséens participeront à cet événement mondial.

En badminton, après une course à la qualification effrénée, les frères Popov, en simple pour Toma Junior et en double pour Toma Junior et Christo, défendront les couleurs de la France et de Fos-sur-Mer.

D'autres fosséens participeront aussi à ce rendez-vous exceptionnel. En badminton, Jean-François Bimboes, du Badminton club de Fos, sera juge de ligne. Stéphanie Bernard, licenciée au club Fos natation sera juge-arbitre lors des épreuves de « Natation-Course ».

Du côté des licenciés du Centre fosséen de voile, Claire Koetzel sera juge arbitre lors des compétitions de voile organisées à Marseille et Mattéo Fatti fait partie des 45 000 volontaires sélectionnés pour les JO et participera aux remises des médailles.

Cette représentation exceptionnelle de notre commune lors des prochaines olympiades est aussi le reflet du dynamisme de nos clubs sportifs. Fos-Sur-Mer, ville de sport, compte 34 associations sportives, représentant plus de 5 000 licenciés.

Pendant toute la durée des JO, tous les Fosséens engagés dans cette magnifique aventure pourront compter sur le soutien de tous les Fosséens et Fosséennes.

Contact presse
Daniel Cismondo
06 73 35 18 71